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БАНКОВСКОЕ 
ПРАВО  № 6/2019 ГОСУДАРСТВО, ФИНАНСЫ И БАНКОВСКАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ

Автор статьи на основе сравнительно-правового анализа сущности и прин-
ципов религиозного банкинга приходит к выводу о том, что на современном 
этапе развития экономических отношений существует настойчивая необхо-
димость модернизации банковской сферы и поиск дальнейшего ее развития. 
В статье рассмотрены основные причины, препятствующие развитию и вне-
дрению принципов этических банков в российскую банковскую систему. Акту-
ализирует обращение к опыту этического банкинга поиск эффективной моде-
ли национальной экономики и необходимость скорейшей модернизации фи-
нансовой системы Российской Федерации. Особый интерес представляют для 
российской экономики отдельные элементы этой модели, в частности, этиче-
ские принципы и привлекающие особое внимание борьба с бедностью, микро-
финансирование, обладающие потенциалом для инвестиций.

Ключевые слова: финансовая система, банковская система, партнерские 
(этические) банки, банковская деятельность, исламский банкинг, банковские 
услуги.

POPOVA A.V. ON THE POSSIBILITY OF APPLICATION OF 
RELIGIOUS BANKING IN THE RUSSIAN FEDERATION

The author of the article on the basis of comparative legal analysis of the 
es-sence and principles of religious banking concludes that at the present 
stage of development of economic relations there is an urgent need to 
modernize the banking sector and search for its further development. The 
article deals with the main reasons hindering the development and 
implementation of the prin-ciples of ethical banks in the Russian banking 
system. The search for an ef-fective model of the national economy and the 
need for early modernization of the financial system of the Russian Federation 
actualizes the appeal to the ex-perience of ethical banking. Of particular 
interest to the Russian economy are certain elements of this model, in 
particular, ethical principles and attracting special attention to the fight 
against poverty, microfinance, which have the po-tential for investment. 

Keywords: financial system, banking system, partner (ethical) banks, bank-
ing, Islamic banking, banking services.




